
Escándalo: Hospital San Martín quedará sin director en pleno
cambio al Biprovincial

Preocupación existe entre el cuerpo médico del Hospital San Martín de Quillota, ya que en
medio del traslado y puesta en marcha del nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, el
proceso quedará acéfalo, sin una guía que continúe liderando el proceso más importante de
la salud en la zona desde hace más de medio siglo.

TuOpinas.cl pudo conversar con la directiva de la Asociación de Médicos Funcionarios
(AMF) del Hospital San Martín, encabezada por los doctores Pedro Cordero Hodde,
Magallanes Nahamías Gaitán e Ignacio Lino Castro, quienes pusieron de manifiesto su
consternación ante el inminente retiro del actual director, Claudio Fernández Molina, en un
contexto tan convulsionado como el cambio y habilitación del nuevo hospital.

Anuncio Patrocinado

“Nos mueve y nos conmueve la salud público, estamos convencidos que teniendo
una buena salud pública podemos mejorar la salud de la población, que es más del
80% la que se atiende en el hospital público. Nos vemos enfrentados al hecho más
importante de la salud pública de los últimos 60 años, que es cambiarnos, estamos
esperanzados que vamos a poder realizar un buen servicio a la comunidad”,
comenzó señalando el Dr. Cordero.

mailto:contacto@tuopinas.cl


Escándalo: Hospital San Martín quedará sin director en pleno
cambio al Biprovincial



Escándalo: Hospital San Martín quedará sin director en pleno
cambio al Biprovincial

“La preocupación que tenemos en este momento es que este nuevo barco barco es
muy grande y necesita la presencia de un capitán, para decirlo en forma figurada, 
un timonel, pero nos encontramos con la noticia de que en el momento más álgido
de este traslado vamos a  estar sin el director que empezó este proceso porque se
acoge a un retiro legal, pero que nos deja a la deriva en este viaje en los meses más
críticos”, agregó Cordero, quien además es jefe de Pabellones del Hospital San Martín.

Los médicos, señalaron que han transmitido su preocupación por esta situación a las
autoridades de salud, sin embargo, no han tenido una respuesta acerca de cómo se va a
solucionar el problema. “Queremos hacer ver a la opinión pública que estamos en una
encrucijada, que esperamos tenga un final adecuado, pero que necesita resolverse
con urgencia“, recalcó Cordero.

En la misma línea, Magallanes Nahamías, subdirector médico del Hospital, puso énfasis en
la importancia del proceso de cambio que se vive en la salud de la zona. “Pedro hablaba
de un cambio más importante en los últimos 60 años, yo quiero ser más drástico,
nuestro hospital ha estado tensionado por una pandemia feroz que no tiene
precedente en el mundo y sigue tensionado porque no ha terminado. El traslado
añade más problemas, todo esto es algo planificado y está funcionando gracias al
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trabajo de gente como la encargada de puesta en marcha, que lo están haciendo
increíble, pero no tener director es una complicación adicional.”, indicó.

Asimismo, Nahamías agregó que en el mes de febrero fueron presentados los papeles para
el retiro del director Claudio Fernández y a pocas semanas para que esto se concrete, quien
sea el subrogante designado por el Servicio de Salud no tendrá tiempo de adentrarse en los
problemas propios del hospital. “Esta dirección no sólo va a recibir un hospital, tiene
que hacerlo funcionar, lo que está entregado no es un hospital, es un edificio que
no está operativo para recibir pacientes ni intervenir quirúrgicamente, el San
Martín, es un lugar viejo, disfuncional, pero funciona como hospital. Eso requiere
un trabajo sistemático, profundo y por supuesto una dirección  apropiada,
empoderada de la realidad correcta y eso requiere tiempo. No podemos esperar al
momento que se vaya el director para que en ese momento llegue un subrogante o
quien decida la autoridad”, cerró.
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y tú, ¿qué opinas?


